

Sport, Spaß und Zusammenhalt

Die DJK Würmtal bietet in einem familiären Umfeld ein breites Spektrum an Sport- und Freizeitaktivitäten. Der Schwerpunkt liegt dabei auf dem Breitensport für Jung und Alt und dem Spaß an der Bewegung. Soziales Engagement und unsere enge Verbindung zum Planegger Gemeindeleben prägen unser Denken und Handeln.

2024 – ein Jahr voller Schwung und Enthusiasmus

Wir blicken auf ein Jahr mit vielen positiven Entscheidungen und Ergebnissen zurück. In den Abteilungen wird mit großem Elan an der Weiterentwicklung gearbeitet und so verzeichnen wir erstmals zum Jahresbeginn über 1.000 Mitglieder.

Exemplarisch für die positive Entwicklung stehen eine neue Dart-Abteilung, neue Jugendmannschaften in der Fußballabteilung und große Erfolge bei Badminton, Cricket und Handball.

Unsere Turnabteilung hat sich neu aufgestellt, konnte vier neue Personen für die Übungsleitung gewinnen und hat ihren Schwerpunkt „Integration“ weiter ausgebaut. Neu im Programm ist das Bunte Turnen, ein tolles Beispiel für das sportliche Miteinander über Altersgrenzen hinweg.

Getragen wird unser Verein von allen unseren Mitgliedern und den überaus engagierten Ehrenamtlichen. Daher sind wir sehr stolz, dass Lukas Gollong, unser Abteilungsleiter Fußball, vom BFV (Bayerischer Fußballverband) als Sieger für den Ehrenamtspreis im Landkreis München ausgezeichnet wurde. Damit folgt er unserem langjährigen Tennistrainer Yannick Libeer, der vor zwei Jahren vom Bayerischen Tennisverband ausgezeichnet wurde.

Turniere – die perfekte Symbiose aus Sport und Zusammenkunft

Im Laufe des Jahres wurde auch eine Reihe von Turnieren organisiert, die inzwischen schon alle auf eine lange Tradition zurückblicken können.

Zu erwähnen sind hier besonders der Business Cup unserer Fußballer mit vielen Firmenmannschaften aus dem Würmtal. An den beiden Jugendturnieren, dem Wintercup und dem Neujahrscup, haben wieder jeweils 32 Mannschaften aus dem gesamten Raum Würmtal mit viel Engagement und Spaß teilgenommen.

Zu erwähnen sind auch unser Kinder-Sportfest im Herbst und der Besuch des Nikolaus – Veranstaltungen, die bei den Kleinen wie immer große Begeisterung ausgelöst haben.

Besonders beachtlich ist der Aufstieg unserer Cricket-Mannschaft in die Regionalliga, worüber wir uns alle sehr gefreut haben. Auch hier wird der Aufbau einer Jugendmannschaft vorbereitet.

Neustart für unsere Vereinsgaststätte

Nachdem die Umbauarbeiten bereits in vollem Gange sind, werden wir unser Vereinslokal im Frühling mit einem völlig neuen Konzept und frischem Elan eröffnen. Wir sind sehr froh und glücklich darüber, dass wir eine Wirtsfamilie gewinnen konnten, die zu den großen und erfahrenen im Würmtal gehört. Die Familie führt bereits ein bekanntes Lokal in Lochham und betreibt in der Umgebung noch zwei weitere Lokale. Die Wirtsfamilie hat Erfahrung mit den speziellen Bedürfnissen eines Sportvereins und dem Betreiben einer Kleinkunsthöhle, die es seit einiger Zeit in unserem Vereinslokal gibt.

Nicht zuletzt bekommt auch unser Tennisheim auf unserem Vereinsgelände ein neues Gesicht und soll künftig stärker in das Vereinsleben integriert werden.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer neuen Homepage: www.djk-wuermtal.de



Mit vier neuen Übungsleitern und -leiterinnen, neuem Führungsteam und neuen Angeboten geht die Turnabteilung ins neue Jahr.